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CONSEJO UNIVERSITARIO

SESIÓN ORDINARIA

ACTA -OO7- 201 7-USAT-COU N

En Chiclayo, en la sede de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo, a

las once horas con treinta minutos del trece de noviembre de dos mil diecisiete, se

reunieron los integrantes del Consejo Universitario, con la Presidencia de la Dra.

Patricia Julia Campos Olazábal, Rectora, los señores: Lic. Carlos Orlando Mundaca
Guerra, Vice Gran Canciller; Dra. Emma Margarita Wong Fajardo, Vicerrectora
Académica y Vicerrectora de lnvestigación (e); Mgtr. Rubén Eduardo Asalde

mos, Director General de Asuntos Docentes; lng. Wilson Martín García Vera,
irector General de Asuntos Estudiantiles; Adm. Luis Enrique Bermudez Malca,

ministrador General; Dr. Sergio Giner Castro Guerrero, Capellán Mayor; Med.
orge Luis Limo Liza, Decano (e) de la Facultad de Medicina; Mgtr. Segundo

iliAfreOo Santa Cruz Vera, Decano de la Facultad de Derecho; lng. Héctor MiguelT''-,rr,rr../\r|rrrrrt-rrt,r-

Zelada Valdivieso, Decano (e) de la Facultad de lngeniería; Mgtr. Carlos Eduardo
Montero Flores, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales; Mgtr. Osmer
Agustín Campos Ugaz, Decano de la Facultad de Humanidades (e); Mgtr. jorge

Pérez Uriarte, Secretario General y Lic. Carmen Alejandra Nanfuñay Lozada,
Asistente de Secretaría General. Por invitación asistieron: Dr. José Antonio Jacinto
Fiestas, miembro de la Asociación Civil USAT y Capellán de la Facultad de
Derecho; Mgtr. Miguel Angel Torres Rubio, Director de Gestión de la Calidad
Universitaria (e); Lic. Rudy Salazar Cabrera, Director del lnstituto Empresa.
Sociedad- Universidad e lng. Gilberto Hernández Díaz, Coordinador de ALUMNI.

El Secretario General pasó lista verificando la asistencia de trece integrantes del
Consejo Universitario, además de la Asistente de Secretaría General y tres
invitados, dando a conocer que se cuenta con el quórum correspondiente.

La Rectora, expresando su saludo a los integrantes del Consejo Universitario, dio
inicio a la sesión, indicando que se seguirá estrictamente los temas de agenda:

A. Agenda:

1. Proyectos del lnstituto Empresa- Sociedad- Universidad (lES), a cargo del
Lic. Rudy Salazar Cabrera, Director del lES.

2. Avance del licenciamiento y reacreditaciones, a cargo del Mgtr, Miguel
Angel Torres Rubio, Director Encargado de la Dirección de Gestión de la
Calidad U niversitaria.

3. Aprobación de grados académicos y títulos profesionales.
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1. Proyectos del lnstituto Empresa-
Salazar Cabrea, Director del lES.

ACTA -OO7- 2017. USAT-COUN

Sociedad- Universidad, a cargo del Lic. Rudy

Propuso constituir una lncubadora de Negocios a fln de
esté alineada a la Ley Universitaria No 30220 y con lo cual
fondos no reembolsables que proporcionaría el Estado y

ioneros en la Región Lambayeque. Tendría las siguientes

BADORA DE NEGOCIOS IMPULSAT
o y slogan
ETIVO

NCE

PUESTA DE VALOR
ALIADOS, COLABORACIÓN Y FINANCIAMIENTO

Finalizó su intervención dando a conocer los programayproyectos sustentados en
el POA 2018 y presentando las siguientes recomendaciones:

' Articular todos los programas para crear una plataforma empresarial con
un nuevo enfoque estratégico que integre las políticas públicas, PEI USAT y
las tendencias globales para generar desarrollo territorial y oportunidades
de investigación.

' Mejorar la coordinación multidisciplinaria con todas las Facultades,
lnstitutos y otras unidades, con el objetivo de aprovechar sinergias, y atraer
más fondos para l+D+i.

La Rectora felicitó al IES por el trabajo que viene realizando y por la propuesta
presentada. Señaló que vale la pena apostar por la incubadora de negocios en la
USAT, pero que es conveniente contar con el pronunciamiento favorable de los
integrantes del Consejo Universitario y la aprobación de la Asociación Civil USAT.

El Director General de Asuntos Estudiantiles felicitó y valóró la capacidad
adaptativa del Director del lES. Dijo que el lnstituto ha evolucionado bien, lee bien
lo que está sucediendo en el entorno; ayuda a reconocer lo que nos está pidiendo
la sociedad y Ia empresa. Agregó que falta considerar la ventaja competitiva que
involucra lo académico, investigación y responsabilidad social.

Acuerdos:

Que el Director del IES haga los ajustes pertinentes a la propuesta
coordinando con el representante de la asociada Nuestra Señora Catedral y
el Director de Finanzas.

que nuestra Universidad
se podría aprovechar los
por otra parte seríamos

ca racterísticas:

1.1
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1.2 Programar la presentación de
USAT ante la Asociación Civil

ACI-A -OO7- 2017- USAT-COUN

la propuesta de constitución de la lncubadora
USAT, para conocer su determinación.

2. Avance del licenciamiento y reacreditaciones, a cargo del Mgtr. Miguel Angel
Torres Rubio, Director Encargado de la Dirección de Gestión de la Calidad
Universitaria.

Avance del licenciamiento.

Para el caso tuvo en cuenta el Modelo de licenciamiento, que contiene 0B

condiciones y 55 indicadores. Precisó:

- Que los indicadores de la Condición I están al 90%
- Que los indicadores de la Condición lll y Condición lV están al 80%
- Que los indicadores de la Condición V están al 600/o.

- Los indicadores de la Condición Vl y Condición Vll están al90o/".

Avance de la Acreditación y Reacreditaciones

Expresó que las carreras profesionales acreditadas por el SINEACE, al año, tienen
que presentar su 1er informe. Los especialistas de esta empresa acreditadora
visitarán las Escuelas. Han previsto las siguientes fechas:

- 30 de noviembre: Medicina, Psicología, Derecho y Educación lnicial.
- 15 de diciembre: Enfermería, Educación Primaria y Educación Secundaria:

Filosofía y teología.
- Junio de 2018: Escuela de Odontología.

Agregó que como parte del avance se cuenta también con lo siguiente:
- 08 Comités de Acreditación para su inscripción en SINEACE.

Están en plena elaboración de los informes de autoevaluación y los planes de
mejora.

3. Aprobación de grados académicos y títulos profesionales.

El Secretario General informó que se ha recibido para aprobación del Consejo

Universitario 62 expedientes. De estos: 19 de grado académico de bachiller, 38 de
título profesional, y 05 de grado académico de maestro. Las especificaciones se

señalan a continuación:

3
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Acuerdos:

ACTA -OO7- 2017- USAT-COUN

3.1

3.2

3.3

Aprobar los siguientes grados académicos de bachiller: 03 de
Administración de Empresas, 03 de Administración Hotelera y de Servicios
Turísticos, 03 de Comunicación, 03 de Contabilidad, 0'l de Educación, 01

de lngeniería Civil Ambiental, 01 de lngeniería de Sistemas y Computación,
03 de lngeniería lndustrial y 01 de Psicología.

Aprobar los siguientes títulos profesionales: 13 Licenciados en
Administración de Empresas, 06 Abogados, 03 Contadores Públicos, 02
Economistas, 01 lngeniero Civil Ambiental, 02 lngenieros de Sistemas y
Computación, 01 Ingeniero lndustrial, 01 lngeniero Mecánico Eléctrico, 07
Licenciados en Enfermería y 02 Licenciados en Psicología.

Aprobar los siguientes grados académicos de Maestro: 01 de Maestro en
Enfermería, 01 de Maestro en lngeniería de Sistemas y Computación con
mención en Dirección Estratégica de Tecnologías de lnformación, 02 de
Maestro en Persona, Matrimonio y Familia y 01 de Maestro en Tributación y
Fiscalidad I nternacional.

No teniendo más asuntos por tratar y siendo las 13 horas del mismo 'día, la
Rectora dio por finalizada la sesión.

Rectora

siIirTAftiA 6tf!tflAi
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Julia Carlpos Olazábal
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CONSEJO UNIVERSITARIO

SESIÓN ORDINARIA

ACTA -OO8- 201 7-USAT-COUN

En Chiclayo, en la sede de la Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo, a

las trece horas con treinta minutos del veinte de diciembre de dos mil diecisiete, se
reunieron los integrantes del Consejo Universitario, con la Presidencia de Mons.
Robert F. Prevost O.S.A, los señores: Dra. Patricia Julia Campos Olazábal, Rectora,
Lic. Carlos Orlando Mundaca Guerra, Vice Gran Canciller; Dra. Emma Margarita
Wong Fajardo, Vicerrectora Académica y Vicerrectora de lnvestigación (e); Mgtr.
Rubén Eduardo Asalde Ramos, Director General de Asuntos Docentes; lng. Wilson

rtín García Vera, Director General de Asuntos Estudiantiles; Adm. Luis Enrique
udez Malca, Administrador General; Dr. Sergio Giner Castro Guerrero,
lán Mayor; Méd. Jorge Luis Limo Liza, Decano (e) de la Facultad de Medicina;

r. Segundo Alfredo Santa Cruz Vera, Decano de la Facultad de Derecho; lng.
r Miguel Zelada Valdivieso, Decano (e) de la Facultad de lngeniería; Mgtr.

os Eduardo Montero Flores, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales;
r. Jorge ?érez Uriarte, Secretario General y Lic. Carmen Alejandra Nanfuñay

or.ffi. Lozada, Asistente de Secretaría General. Por invitación asistieron: Dr. José Antonio'-" 
Jacinto Fiestas, miembro de la Asociación Civil USAT y Capellán de la Facultad de
Derecho; Mgtr. Miguel Angel Torres Rubio, Director de Gestión de la Calidad
Universitaria (e); CPC Fredi Wilan Tuesta Torres, Director de Finanzas y Llc. María
del Pilar Miranda Guerra, Directora de Admisión.

El Secretario General pasó lista verificando la asistencia de trece integrantes del
Consejo Universitario, además de la Asistente de Secretaría General y cuatro
invitados, dando a conocer que se cuenta con el quórum correspondiente.

La Rectora dio su saludo y bienvenida a Mons. Robert F. Prevost O.S.A, así como a

los miembros del Consejo Universitario y agradeciendo al Gran Canciller por
presidir esta última sesión ordinaria 2017 del Consejo Universitario, dio inicio a la
sesión, indicando que se seguirá estrictamente los temas de agenüa:

A. Agenda:

1. Aprobación de aumento de vacantes 2018 presentado por la Lic. María
del Pilar Miranda Guerra, Directora de Admisión.

2. Aprobación de grados académicos y títulos profesionales.
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1. Aprobación de aumento de vacantes 2018 presentado por la Lic. María del

Pilar Miranda Guerra, Directora de Admisión.

Cuadro de vacantes 201 B

No Carrera Profesional 20'lB - r 2018 - ll Total

1 Administración de Empresas 190 39 229

2
Administración Hotelera y de Servicios
Turísticos

3B 0 3B

3 Contabilidad 6B 25 93

4 Economía 60 0 60

5 Arquitectura '130 30 160

6 I ngeniería Civil Ambiental 200 60 260

7 lngeniería de Sistemas y Computación 70 25 95

8 lngeniería lndustrial 120 30 150

9 I ngeniería Mecánica Eléctrica 35 15 50

10 Comunicación 60 15 75

11 Educación lnicial 25 40 65

12 Educación Primaria 15 20 35

13
Educación Secundaria: Filosofía y
Teoloqía

0 15 15

14
Educación Secundaria: Lengua y

Literatu ra
25 35 60

15
Educación Secundaria: Matemática e

lnformática
0 15 '15

16 Derecho 200 40 240

17 Enfermería 60 20 BO

1B Medicina Humana 60 0 60

19 Odontología 60 0 60

20 Psicología 80 0 BO
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TOTAL 1496 424 1920

Proqramas GO

NO Carrera Profesional 2018 - | 2018 - rr Total

I Administración de Empresas 60 38 9B

2 Contabilidad 3B 25 63

3 lngeniería lndustrial 35 30 65

4 lngeniería de Sistemas y Computación 0 25 25

TOTAL 133 118 251

2. Aprobación de grados académicos y títulos profesionales.

El Secretario General informó que se ha recibido para aprobación del Consejo
Universitario 171 expedientes. De estos: 31 de grado académico de bachiller, 124
de título profesional, 09 de 2da Especialidad Profesional,y 07 de grado académico
de maestro. Las especificaciones se señalan a continuación:

Acuerdos:

Aprobar los 31 expedientes de egresados aptos para recibir diploma de
grado académico de bachiller: 12 de Administración de Empresas, 03 de
Administración Hotelera y de Servicios Turísticos, 02 de Contabilidad,02
de Derecho, 02 de Comunicación, 02 de Arquitectura, 04 de lngeniería
lndustrial, 02 de lngeniería Mecánica Eléctrica, 0i de Enfermería y 01 de
Psicología.

Aprobar los 124 expedientes de bachilleres aptos para recibir título
profesional: 26 Licenciados en Administración de Empresas, 19
Contadores Públicos, 04 Economistas, 21 Abogados, 07 Licenciados en
Comunicación, 03 Licericiados en Educación: Educación Primaria, 02
Arquitectos, 02 lngenieros Civiles Ambientales, 05 lngenieros de
Sistemas y Computación, 19 lngenieros lndustriales, 02 lngenieros
Mecánicos Eléctricos, 10 Licenciados en Enfermería, y 04 Licenciados en
Psicología.

Aprobar los 09 expedientes de título de 2da Especialidad Profesional: 01

de 2da Especialidad Profesional en Educación con mención en Ciencias
Religiosas, 02 de 2da Especialidad Profesional de Enfermería en Cuidados

2.1

2.2

2.3
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lntensivos, 02 de 2da Especialidad Profesional de Enfermería en

Emergencias y Desastres, 04 de 2da Especialidad Profesional de
Enfermería en Salud Familiar y Comunitaria.

2.4 Aprobar los 07 expedientes de Maestro: 01 de Maestro en Bioética y
Biojurídica, 01 de Maestro en Derecho y Empresa, 01 Maestro en

Enfermería, 01 Maestro en lngeniería de Sistemas y Computación con
mención en Dirección Estratégica de Tecnologías de lnformación, 01 de
Maestro en Persona, Matrimonio y Familia, 0'l de Maestro en Educación:
lnvestigación Pedagógica, y 01 Maestro en lnformática Educativa y
Tecnología de lnformación y Comunicación.

No teniendo más asuntos por tratar y siendo las '15 horas del mismo día, la

Rectora con anuencia del Gran Canciller dio por finalizada la sesión.

Olazábal

Mgtr. Jorge Pérez Uriarte
;i:;:i"lAiil¡. rji;,¡liiill 

SeCreta riO General

Julia Ca
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